

Pressemitteilung:

Krankenhaus Spremberg beteiligt sich an Woche der Demenz ab 18.09.2023

Spremberg, 15. September 2023 – Das Krankenhaus Spremberg beteiligt sich in diesem Jahr mit einer besonderen Aktion an der Woche der Demenz, die vom 18. bis 24. September 2023 ausgerufen wurde. Ab Montag, den 18. September 2023, bis einschließlich Freitag, den 22. September 2023, besteht im Foyer des Krankenhauses die Möglichkeit zu erleben, wie sich die Symptome einer Demenz anfühlen.

Anhand des von der Firma Hands-on Dementia entwickelten Demenzsimulators soll in 13 alltäglichen Situationen Verständnis für das Handeln und Empfinden von Menschen mit Demenz entwickelt werden. Besucher, Patienten und Mitarbeitende des Krankenhauses Spremberg sind eingeladen, den Simulator in der Woche vom 18.09.2023 von Montag bis Donnerstag in der Zeit von 10:00-12:00 sowie von 15:00-17:00 und Freitag von 10:00-12:00 Uhr zu nutzen.

Pflegedienstleitung Ulrike Walinsky betont: "Unser Ziel ist es, die Öffentlichkeit auf das Thema Alzheimer und andere Demenzerkrankungen aufmerksam zu machen. Mit der Beteiligung des Krankenhauses Spremberg an der Woche der Demenz möchten wir für diese Erkrankung Empathie und Verständnis fördern. Menschen mit Demenz und ihre Angehörige sollen erleben, dass sie trotz der Krankheit akzeptiert werden und dazugehören."

Weltweit sind etwa 55 Millionen Menschen von Demenzerkrankungen betroffen, zwei Drittel davon in Entwicklungsländern. Seit 1994 finden am 21. September im Rahmen des Welt-Alzheimertages in aller Welt vielfältige Aktivitäten statt, um die Öffentlichkeit auf die Situation von Menschen mit Demenz und ihren Angehörigen aufmerksam zu machen. Auch in Deutschland geht es darum, die Öffentlichkeit für die Situation der rund 1,8 Millionen Menschen mit Demenz und ihrer Angehörigen zu sensibilisieren.

Medienkontakt:

Anja Broschinski, M.A. Referentin Öffentlichkeitsarbeit und Klinikleitung Krankenhaus Spremberg Karl-Marx-Straße 80, 03130 Spremberg Telefon: 03563/52496

E-Mail: abroschinski@krankenhaus-spremberg.de

Über die Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH:

Die Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH im brandenburgischen Spremberg wurde 1869 als städtisches Krankenhaus in Betrieb genommen und besteht aus den Abteilungen Innere Medizin, Gynäkologie, Chirurgie, Anästhesie und Notfallmedizin sowie Psychiatrie.

Die Trägerschaft des Hauses besteht aus der Stadt Spremberg und dem Förderverein Krankenhaus Spremberg e.V. Die Mitgliedschaft des Fördervereins besteht bis zu nahezu 90 % aus den mehr als 300 Mitarbeitenden des Krankenhauses. Die Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH trägt die Verantwortung für die Unternehmensbereiche Krankenhaus Spremberg, Psychiatrische Tageskliniken in Spremberg, Guben und Forst, den Betriebskindergarten, das Medizinische Versorgungszentrum Poliklinik Spremberg GmbH (MVZ) sowie die Klinik-Verpflegungs- und Service-Gesellschaft mbH (KVS).